

E-Bike Erlebnistour  
in den Archäopark  
Vogelherd:



**FORSCHEN. ENTDECKEN. ERFAHREN.**



**Lust auf Radfahren und Kultur?  
Dann kombinieren Sie Ihren Ausflug doch einfach.**

Mit einem leistungsstarken Fahrgefühl radeln Sie mit Rückenwind von Günzburg ca. 15 km zum Archäopark Vogelherd in Niederstotzingen-Stetten. Dort angekommen erwartet Sie eine steinzeitliche Themen- und Erlebniswelt. Verschiedene Mitmachstationen und Aktionen laden dazu ein, sich in die Zeit vor 40.000 Jahren zurückzusetzen. Genießen Sie zum Abschluss bei einer Tasse Kaffee und einem Stück Landkuchen die wunderschöne Aussicht auf eine einzigartige Naturkulisse.

**Leistungen:**

Einen Tag E-Bike mieten, Radkarte,  
Eintritt und Audioguide in den Archäopark Vogelherd,  
Kaffee und Kuchen im Parkcafé am Vogelherd.

Buchbar von Mai bis Oktober nach Anfrage und Verfügbarkeit

**Preis 18 Euro/Person**

**Anmeldung und Information:**

**Tourist-Information Günzburg-Leipheim,  
Schloßplatz 1, 89312 Günzburg  
Telefon 08221 200 444  
tourist-information@guenzburg.de**

[guenzburg.de/gast](http://guenzburg.de/gast)



## E-Bike Erlebnistour in den Archäopark Vogelherd:

# FORSCHEN. ENTDECKEN. Erfahren.

### Verweilstationen:

- 1 Waldbad Günzburg
- 2 Kikimondo Abenteuerland
- 3 Alpakas im Donaumoos
- 4 Spielplatz Dorfweiher Riedhausen
- 5 Kirche Mariä Himmelfahrt (Schwarze Madonna)

### Einkehrmöglichkeiten:

- 6 GasthausHotel Zum Mohren
- 7 Landgasthof-Hotel Krone
- 8 TSV Vereinsgaststätte
- 9 Pizzeria Italia
- 10 Gutshof Donauried
- 11 Oberes Riedwirthaus
- 12 Landgasthof Richter
- 13 Gastronomie in der Altstadt



Über das Stadttor verlassen Sie den Günzburger Marktplatz und biegen rechts in den Stadtberg ein. An der großen Kreuzung überqueren Sie die Ulmer Straße und folgen der Heidenheimer Straße. Die Route 4 Donaumoos führt Sie über Riedhausen und Niederstotzingen direkt in das 15 km entfernte Besucherzentrum Archäopark Vogelherd. Bei den Fahrradabstellplätzen vor dem Eingang befinden sich auch drei E-Bike Ladestationen.

Auf dem Streckenverlauf gilt die StVo. Das Tragen eines Fahrradhelmes wird empfohlen.

Ein Kooperationsprojekt der Städte  
Günzburg und Niederstotzingen:

